1976,

# IN AÑO POSITIVO

Para comerzar este balance de nuestra po-Mación durante este año que acaba, tendríanos que comerzar por hacer un juicio de valor la actuación municipal. Es importante tener ncuenta que esta actuación municipal se inicon la entrada en la alcaldía del Señor veras, que sustituyó en el puesto al Señor orral que había pedido la dimisión por motis personales. (Noviembre de 1975). Así es, este juicio de valor en la gestión muninal tiene un doble sentido. Por una parte, la stión municipal en si mísma; y por otra, la quación del nuevo alcalde en este primer o de mandato al frente del Consistorio. La sión del consistorio, según mi criterio, deestar basada de forma determinante en curlas necesidades de tipo social, puesto que equipamiento (asfaltado, iluminación, ) ya estaba realizado. De todos modos, enso que esta parte que falta es mas difícil y mbién más comprometida.

## **ENSEÑANZA**

La población estudiantil de nuestra población, es muy elevada, si juntamos todas las edades, y los centros escolares son pocos. Se tan cubierto las necesidades de plazas para E.G.B., pero a cambio de reducir el espacio para patios que poseían los centros. Creemos que resolver el problema momentáneamente, — y de manera muy discutible —, es tener muy poca visión de futuro. Es necesario mirar adelante y actuar según las previsiones que existen. Por otra parte, a nivel de preescolar, las plazas no son suficientes, y a nivel de guarderías no existe nada.

Otro dato importante, es que el índice de dumos que van finalizando el 8º de E.G.B., ada año es más numeroso, lo cual significa que hemos de pensar y hacer realidad en el mínimo tiempo posible centros para proseguir studios de B.U.P. y F.P. Un problema que queda para el año que está a punto de comenzar.

DS

#### LOS ANCIANOS SIN LOCAL

Otra parte de toda población, son los ancianos. La Llagosta, no olvidenos que es eminentemente una población de origen inmigrado, cuenta con un número considerable de personas en esta etapa de la vida. Pero no podemos conformamos con ofrecerles el anual «Homenaje a la Vejez», o darnos por satisfechos viéndoles sentados en los bancos de nuestras plazas cuando pueden tomar el sol. Creo que la actuación municipal debe plantearse muy en serio la creación de un local donde los ancianos puedan reunirse, charlar y hacer un tanto más fácil la vida. Esto tampoco llegó con el año 1976.

#### SIN PRESUPUESTO CULTURAL

En el aspecto cultural, la gestión municipal hay que centrara en las diversas secciones del Centro Cultural. Calificamos de excelente su actuación con la sección infantil (esplai), buena para la Agrupación Sardanista, y regular en la sección de jóvenes. De todos modos, es necesario resaltar que existen otras entidades que también cuentan en la población, y que en general el problema lo tienen centrado en no poseer un local social y la falta de un mínimo presupuesto municipal para la realización de sus actividades. Es pues, un trabajo que queda pendiente. Es importante destacar el buen hacer para perfeccionar la piscina y el pabellón polideportivo. También es noticia grata el inicio de las obras, durante este año, del mercado municipal, que indiscutiblemente es una necesidad urgente para La Llagosta.

Pero son urgentes también la creación de autenticas zonas verdes; mejorar el aspecto sanitario de mantener una limpieza en las calles mucho más exigente, etc.

Trabajo por hacer queda mucho, como podemos ver. Por otra parte si miramos el desarrollo social de la población a nivel general, podemos constatar que la demografía ha experimentado un crecimiento, aunque ya no sean aquellos crecimientos exagerados de los años sesenta. De todas que darán entrada a nuevas familias.

El barrio «La Velasa» la inmensa mayoría inmigrados.



### LA CASA DE ANDALUCIA

Se ha constituido una nueva entidad a la que deseamos los mejores éxitos, se trata de la «Casa de Andalucia». Pensamos que es importante que la gente vaya introduciéndose en grupos y entidades, puesto que es necesario que todos vayamos creando algo nuevo para nuestra población.

La Gestora de la Asociación de Vecinos de la Concordia, sigue solo como Gestora, pues tampoco durante este año les ha llegado la legalización. Es importante el trabajo que estan desarrollando, y es necesario que se siga en este camino puesto que es factor positivo para nuestra población.

#### POSITIVO BALANCE EN DEPORTE

Un elemento importante es el deporte. El balance de este factor creo que es positivo. El deporte, bien o mal entendido, recoge a mucha gente entre participantes y espectadores. La Llagosta cuenta con varios equipos (futbol, balonmano, baloncesto, petanca...) que, unos con mayores éxitos que otros, congregan en sus diversas competiciones a buena parte de nuestra población.

Y por qué no analizar también el ámbito religioso durante el año 1976. Hay un dato que viene constatándose desde hace tiempo: cada día asiste menos gente a misa. Realmente es una crisis por lo cual esta pasando no únicamente nuestra población, sino todo el contexto nacional y en el más general de la Iglesia. Pero, por otra parte, creemos que es necesario que La Llagosta por sus características concretas tenga también un sacerdote capaz de asumir las necesidades y características concretas de nuestra gente y de nuestra población.

## INQUIETUD POLÍTICA

Y para finalizar este breve balance, no podemos olvidarnos de como ha sido el nivel político. Hay una característica importante que está centradá en la «apertura» desde la muerte de Franco, hasta llegar al pasado referéndum el día 15 de Diciembre. Es pues, un año un tanto especial. Y ésto se ha notado. En nuestra población la gente ha empezado minimamente un proceso de conciencia política, que ha tenido momentos importantes como pudo ser la participación activa de las fábricas del poligono industrial en la huelga del «pequeño metal».

Por otra parte es de destacar las pintadas, octavillas, etc., que de alguna manera nos han ido haciendo ver la existencia de núcleos políticos de los más diversos partidos. La gente quiere un cambio. La democrácia es un concepto que esta en la mente de todo ciudadano, y es por ello que La Llagosta, hasta ahora una población dormida, una zona virgen a nivel político en el conflictivo Vallés este año ha despertado y deja vislumbrar un perspectiva de evolución política

perspectiva de evolución política.

Este es el resumen de lo que ha sido el año

1976. No nos queda más que desear que este año que llega — año democrático, según nos dicen — sea para todos en general y para nuestra población en particular un año con los mejores éxitos en todos los campos.

ANTONIO ESCRIBANO ZAMORANO